

Comunicado

No. 312

Ciudad de México, 28 de noviembre de 2018

Impulsará el próximo gobierno calidad y respeto a regiones y culturas en tema educativo: Esteban Moctezuma Barragán

Indispensable trabajar en coordinación con las autoridades locales en beneficio de la niñez y juventud del país

Los pilares de la educación en la Cuarta Transformación de México, que llevará a cabo el próximo gobierno, serán la calidad de la educación, así como el respeto irrestricto a los valores regionales y a las culturas de pueblos indígenas de nuestro país, donde la mayor prioridad serán los niños, niñas y jóvenes, aseguró el próximo titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Esteban Moctezuma Barragán.

Durante la clausura de la sesión del Consejo Nacional de Autoridades Educativas, donde estuvo acompañado por el actual secretario de Educación, Otto Granados Roldán, quien le deseó una gestión exitosa, Moctezuma Barragán manifestó que es indispensable la coordinación con las autoridades educativas locales, y mencionó que en los próximos días se darán a conocer los resultados de los foros de consulta participativa que se realizaron a lo largo y ancho del país en materia de educación.

Agregó que en estos foros participaron más de 109 mil maestros, padres de familia, estudiantes y representantes de organizaciones sociales, además de que se registraron un millón 700 mil entrevistas de diálogo social en casas, además del levantamiento de 170 mil encuestas en escuelas; se recibieron 64 mil 111 propuestas registradas, por lo que agradeció el apoyo de los secretarios de Educación estatales, así como el de los rectores de las universidades estatales para la realización de estas acciones.

Esteban Moctezuma señaló que un factor fundamental es el reconocimiento de las realidades de cada región del país, las cuales deben ser consideradas para trabajar muy de cerca con los secretarios de Educación de los estados, en beneficio de niños y jóvenes.

Asimismo, informó que en las reuniones con la actual Administración de la SEP, en el periodo de transición, se recibió toda la información sobre las áreas y programas, lo que resultó de gran valor para el inicio de la nueva etapa en la institución.

Comentó que la SEP es un órgano fundamental normativo, pero precisó que la operación en materia educativa en las entidades federativas, excepto en la Ciudad de México, corresponde a las autoridades locales.

El próximo secretario de Educación Pública presentó a algunos de sus colaboradores: Luciano Concheiro, próximo subsecretario de Educación Superior; Juan Pablo Arroyo, quien ocupará la subsecretaría de Educación Media Superior; Leticia Ánimas Vargas, responsable del proyecto becas Benito Juárez de la administración entrante y, Héctor Garza Calderón, quien tendrá el cargo equivalente al de oficial mayor de la SEP a partir del 1 diciembre.

0-0-0-0-0